

RK-SERIE: MENSCHEN IM REBLAND

Carmen Rantzuch-Doll

Die Kauffrau Carmen Rantzuch-Doll leitet gemeinsam mit ihrem Mann die von ihrem Vater aufgebaute Firma Rantzuch Elektrik GmbH. Seit 1977 ist die Firma in Opfingen ansässig, im Jahre 2007 feierte sie ihr 50jähriges Jubiläum. In den Räumen der Firma arbeitet Carmen Rantzuch-Doll allerdings nicht nur an der Buchhaltung, sondern auch an ihren Bildern, denn hier ist auch ihr Malatelier samt Ausstellungsräumen. Die vierfache Mutter und mittlerweile auch Oma hatte immer schon eine kreative Ader. Als sie vor einigen Jahren ihre frisch gestrichene Wohnung mit den Werken einer Künstlerin dekorierte, seufzte sie: „Malen muss toll sein!“ Diese Künstlerin bot Workshops an und lud Carmen Rantzuch-Doll ein, mitzumachen. „Da habe ich Feuer gefangen“, erzählt die temperamentvolle Frau. Sie nahm Privatunterricht, malte, bestückte einige Ausstellungen und bekam Auszeichnungen.

Dann traf sie wieder eine Künstlerin, die ihr imponierte und die Kunst studiert hatte. „Da wollte ich das Malen von Grund auf lernen, mit Farbenlehre, Kunstgeschichte, Maltechniken, Bildaufbau und allem anderen“, erzählt Carmen Rantzuch. Sie zeigte ihre Mappe in der Akademie für Bildende Kunst Lahr und wurde sofort angenommen.

Nun ist sie nach fünfjährigem Studium Bildende Künstlerin.



Carmen Rantzuch-Doll. Foto: wor

In diese Zeit fiel auch eine lange Krankheitsphase mit mehreren Operationen, die Carmen Rantzuch-Doll zusetzten. In dieser Zeit hat ihr das Malen sehr geholfen. Ihre Werke haben mehr Tiefe bekommen, in einem hat sie ihre Krankheitsgeschichte verarbeitet. Dennoch kommen ihre positive Lebenseinstellung und ihre dekorative Ader in ihren Werken zum Ausdruck. Sie hat Freude am Malen, das ist spürbar.

Den Studienabschluss feiert die Bildende Künstlerin zusammen mit ihren Dozenten und Dozentinnen am kommenden Freitag, 22. Oktober, um 19 Uhr, mit einer Vernissage in der „regio galerie“ in der Herrenstraße 46 in Freiburg. Hier wird sie auch ihre neuesten, zumeist abstrakten Bilder zeigen sowie ihre Abschlussarbeiten. (wor)

Die regio galerie ist Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr geöffnet, Samstag von 10 bis 16 Uhr. Mehr Infos zu Carmen Rantzuch unter www.crdo.de.